

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La rentrée scolaire 2022 dans l'enseignement agricole de Normandie

Le 1^{er} septembre 2022

Vendredi 2 septembre

Caroline Guillaume, Directrice régionale de l'alimentation, l'agriculture et la forêt, autorité académique pour l'enseignement agricole, se rendra pour sa visite de rentrée le vendredi 2 septembre matin (de 10h00 à 12h30) à la Maison familiale rurale de Vimoutier spécialisée dans les formations équinnes.

L'après-midi Caroline Guillaume se rendra à l'EPLEFPA de l'Orne sur le site de Sées (de 15h00 à 16h30) à l'invitation du président de la Région. Plusieurs personnalités participeront à cette dernière visite qui portera principalement sur le centre équestre et l'exploitation agricole de cet établissement public.

Jedi 15 septembre

Caroline Guillaume se rendra également le jeudi 15 septembre après-midi (de 15h00 à 17h30) au lycée agricole de Tourville sur Pont-Audemer.

Chris Van Vaerenbergh, DRAAF adjoint et Alain Pindard chef de Service Régional de la Formation et du Développement, accompagneront la directrice régionale dans ses déplacements.

Ces visites de rentrée sont l'occasion :

- de mieux connaître les établissements d'enseignement agricole
- d'échanger sur les formations dispensées et sur les ambitions portées par les directions et conseils d'administration en matière de projets
- de venir à la rencontre des équipes éducatives, des apprenants et apprenantes

L'enseignement agricole prépare, en Normandie, **aux métiers** des secteurs suivants, avec un fort niveau d'insertion :

- la production agricole, forestière, aquacole
- l'agroéquipement
- la commercialisation et la vente
- les industries agroalimentaires
- l'aménagement paysager, la gestion de l'eau, la gestion et la protection des espaces naturels
- les services à la personne
- l'élevage et les sports équestres

Pour en savoir plus sur l'enseignement agricole en Normandie, retrouvez le dossier de presse ci-joint et sur le site internet : <https://draaf.normandie.agriculture.gouv.fr/>